



## 学校上空に打ちあがる花火

# ヨロナ禍の思い出づくり

手賀東小学校（佐和伸明校長、児童45名）は17日、5・6年生を対象とした野外体験活動に取り組んだ。口口ナ禍で林間学校や修学旅行など、児童の思い出に直結する行事が相次いで中止となつたことから、教職員と保護者、地域住民が連携して思い出作りの時間として設けた。当日は、午後から野外調理として焼きそばを作り、陽が落ちるとナイトウォークと称した肝試し、最後はキャンプファイヤーでダンスを踊つた。極めつけは花火。地域もお金を出し、打ち上げ花火15発、花火師の心遣いでナイアガラの滝まであり、豪華なラインアップに子どもたちとその家族は瞳を輝かせた。

規模特認校の同校は全校児童数45名。関係者が寄り添ってきた学校だけ

に、子どもたちの無念を教職員は肌身に感じていた。

「口口ナ禍」であって、三密回避、ソーシャルディスタンスが求められ、できるだけは限られた。当初は学校でお泊り会も考えたが難しかった。

「子どもたちに笑顔を」と持ち上がったのが打ち上げ花火だった。学校予算では1発打ち上げ

## “希望”と“協力”的炎で 校庭を照らす



地域総出の童の思い出へ  
へらだつた。

豊かな時間 学びの本質

キャンプファイヤー＆花火打ち上げ 柏幻霜ボーグ入り焼きそばを堪能し、キャンプファイヤーでは、火の神扮する佐和校長から“希望”と“協力”的火をもたらした児童らが、2つのペントになった」と佐和校長。

ごすと宣言。炎を囲み、花火の時間になると児童と保護者が手を取つ 業生らも集まり、大団

「どうぞ」との花火に、男女の歓声が沸き立つ。湯浅さんは「また」と笑顔。教諭保護者による行事運営が多い。皆さんのがんばりが嬉しい。これからもみんなの温かさを感じたい」と活していきたい

るので精いっぱい。それでも夜間に打ち上げねば、地域に迷惑をかけるとして、学区内の手賀、片山、布瀬に相談を行つたところ

る、3地区いずれもが  
「地域も協力する」とし  
区費から2万円を捻出  
てくれた。